

**POLITEKNIK KESEHATAN KEMENTERIAN KESEHATAN BANDUNG  
JURUSAN KEBIDANAN BANDUNG**

**LAPORAN TUGAS AKHIR, 2020**

**NUR RAHMA FAJAR SAFITRI  
P17324117027**

**ASUHAN KEBIDANAN KOMPREHENSIF PADA NY. G DENGAN  
PERDARAHAN PASCA PERSALINAN DI KECAMATAN  
CIPUNAGARA KABUPATEN SUBANG**

**x, V bab, 184 halaman, 14 tabel, 3 lampiran**

**ABSTRAK**

Asuhan kebidanan mengutamakan kesinambungan pelayanan (*continuity of care*) sangat penting bagi wanita untuk mendapatkan pelayanan dari seorang profesional, sebab dengan begitu maka perkembangan kondisi mereka setiap saat akan terpantau dengan baik selain juga mereka menjadi lebih percaya dan terbuka karena merasa sudah mengenal pemberi asuhan. Perubahan fisiologis karena kehamilan bisa disebabkan karena kemampuan sistem organ yang terbatas mendapat beban lebih dan mengakibatkan memburuknya keadaan fisik. Dari semua keadaan tersebut, penyebab terbesar kematian ibu setiap tahunnya adalah pendarahan post-partum.

Laporan tugas akhir ini menggunakan metode studi kasus yang melibatkan seorang responden yaitu seorang ibu hamil dengan usia kehamilan 35-36 minggu yang diberi asuhan kebidanan secara komprehensif dengan menggunakan manajemen Kebidanan.

Selama proses asuhan terdapat beberapa masalah selama kehamilan, persalinan, nifas, dan BBL. Masalah yang timbul adalah perdarahan pasca salin setelah dilakukan penjahitan ibu mengalami perdarahan sekitar 550cc asuhan yang diberikan adalah melakukan masase uterus dan memberikan oksitosin 20 UI melalui cairan infuse 500 ml. Pada masa nifas 12 jam ibu mengeluh nyeri luka laserasi asuhan yang diberikan adalah mobilisasi dini dan konseling personal hygiene. Pada BBL muncul ruam kemerahan saat usia 14 hari asuhan yang diberikan adalah menjaga kebersihan bayi, menciptakan suasana yang sejuk, dan memberikan pakaian bayi yang menyerap keringat serta tidak terlalu sempit. Semua masalah teratasi dan terdapat perubahan setelah diberikan asuhan kebidanan.

Asuhan kebidanan komprehensif dapat di kembangkan oleh bidan sesuai dengan standar asuhan kebidanan dan kewenangan bidan, sehingga hasil dari asuhan tersebut ibu dan bayi sehat.

**Kata Kunci** : Asuhan Kebidanan Komprehensif, perdarahan pasca persalinan, nyeri luka laserasi, ruam kemerahan

**Daftar Pustaka** : 78 sumber (2010-2020)